
 

Conferenza stampa del 29.03.2023 

Ecco alcune dichiarazioni a margine dell’ex sindaco di Portogruaro, Florio Favero 

“Sì oggi in concomitanza dell’approvazione da parte del Consiglio comunale, e il Consiglio 

comunale è formato dal Commissario e Dirigenti, hanno approvato il Bilancio così come 

lo abbiamo presentato noi due volte, o meglio, una volta perché la seconda ci è stata negata” 

“Beh certo, il fatto positivo di questa chiusura anticipata dell’Amministrazione è proprio 

questo fatto che nel prossimo anno la forza del centrodestra saranno unite e 

affronteranno le elezioni in maniera diversa… e io sarò a disposizione dei Partiti e 

Liste Civiche che vorranno affrontare un nuovo percorso.” 

Sotto alcune immagini della Conferenza… 

                                                                                                               

 


